

nous, comme ailleurs, avec un cachet qui lui est propre, leur œuvre est solide et elle dure.

Sous la présidence de Mgr l'archevêque, de son collègue et condisciple, Mgr de Saint-Boniface, de Mgr l'auxiliaire et du Révérendissime Dom Antoine, abbé d'Oka, et avec les paroles sympathiques et fortement nourries des Pères Jésuites Fillatreault et Loyseau, les fêtes montréalaises du Sault-au-Récollet et de la rue Saint-Alexandre ont été, disions-nous, très belles et très impressionnantes. Ce nous est une joie de penser en outre qu'elles étaient un digne écho, sur nos rives, des fêtes de la béatification de Mère Barat, à Rome.

### AUX PRIERES

Sœur Marie-Délina Guérin, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Philomène Bélisle-Imelda, religieuse-auxiliaire, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface.

Sœur Domitille-Henri, professe coadjutrice, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Apolline Dubé, professe coadjutrice, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Port Townsend, Wash.

Mère Marie-Bernadette, des Sœurs Franciscaines de Québec, décédée au Congo.

Mme F.-X. St-Charles, décédée à Montréal.

M. Louis-Honoré Fréchette, décédé à Montréal.

M. Ernest-Michel Favreau, décédé à Montréal.

### Prières des Quarante-Heures

LUNDI,	15	JUIN	— Contrecoeur.
MERCREDI	17	"	— Saint-Jacques-le-Mineur.
VENREDI,	19	"	— Hôtel-Dieu.
DIMANCHE,	21	"	— Saint-Basile-le-Grand.